

Label ARGENT Espérance 1893 judo



Le jeudi 12 octobre 2023, la section judo de l'Espérance 1893 a tenu une réunion de comité avec l'ordre du jour suivant :

1. Approbation du dernier compte rendu (31.08.2023)
2. Correspondance
3. Trésorerie :
4. 21ème Tournoi Schuler
5. Point sur le sportif,
6. Divers

La réunion s'est avérée bien chargée, avec des discussions principalement axées sur l'organisation du Challenge Schuler, qui approche à grands pas.

C'était également le moment de mettre à l'honneur le club, qui a reçu cette année le Label Argent de la Fédération France Judo. Cette distinction témoigne de l'excellence du club dans les domaines du développement, de l'offre de pratiques, des résultats sportifs, de la qualité de l'enseignement et de la formation offerte aux licenciés. Elle est également le reflet de l'engagement de l'ensemble des membres, des bénévoles et des éducateurs, qui par leur passion et leur dévouement, ont permis au club d'atteindre cette distinction. Le Label Argent est une reconnaissance de la qualité et de la dynamique du club, ainsi que de son importance dans le paysage fédéral.

La réunion s'est conclue autour d'un verre de l'amitié.